

Reliquia de San Juan Bosco llega hoy



Los feligreses devotos de San Juan Bosco acudieron ayer al Aeropuerto Augusto C. Sandino, en Managua, para recibir a la reliquia del Santo patrono salesiano que no llegó al país.

LA PRENSA/ C. MALESPÍN

Por Jeniffer Castillo B., Lucía Vargas y Róger Almanza

MANAGUA Y GRANADA

La reliquia de San Juan Bosco llegará hoy a Nicaragua a las 3:00 p.m., luego que su visita desde San José, Costa Rica, se cancelara anoche.

El retraso de la imagen tan esperada se debió al mal tiempo, lo que obligó a que las autoridades del aeropuerto de San José no dieran permiso de que el avión que trasladaría la reliquia saliera, explicaron los organizadores de la actividad religiosa.

Asimismo, varios vuelos aterrizaron en el aeropuerto de Managua por la misma razón climática.

Más de 60 feligreses abandonaron el Aeropuerto Internacional Augusto C. Sandino ayer después de las 6:00 p.m., tras conocer la cancelación del viaje del Santo patrono salesiano. La reliquia de San Juan Bosco visitará el país en conmemoración del bicentenario de su nacimiento a celebrarse en el 2015.

Se esperaba que la reliquia del Santo salesiano arribara al país ayer, donde sería recibido con honores y con un acto que contaría con la presencia del Presidente de la República, Daniel Ortega.

La urna, que trae la mano derecha del Santo, permanecerá en el país durante cuatro días. Esta urna recorrerá todos los países del mundo como parte de una peregrinación prevista a finalizar en el 2015, año en que se celebrarán los 200 años del nacimiento del conocido Santo de la Juventud y la Niñez.

Maritza Valle, habitante del barrio El Rodeo, lamentó la ausencia de la urna,

pero dijo que regresará al Aeropuerto hoy a las 3:00 p.m. cuando arribará la reliquia.

“Nos dejaron engañados porque uno estaba con la esperanza de verlo salir de aquí (rumbo a Granada) y claro que vendré con todo el grupo”, sostuvo Valle, quien es miembro de la Capilla Sagrado Corazón, ubicada en el barrio El Rodeo.

Asimismo, al lugar se presentó Arlen Aguilar, devoto de San Juan Bosco, quien afirmó que llegó al Aeropuerto Internacional porque “no iba a poder ir a las otras actividades que se realizarán durante el fin de semana”.

La urna contiene una imagen del Santo patrono salesiano tallada en cera y la mano derecha, con la cual San Juan Bosco bendecía a los jóvenes.

EN GRANADA LO ESPERARON

En Granada esperaban al Santo que se identifica con la juventud, para realizar el acto de entrega de las llaves en la entrada de la ciudad, donde las autoridades municipales esperaban la reliquia sobre una tarima en horas de la noche y de allí salieron en procesión con velas hacia el gimnasio del Colegio Salesiano, donde se dio una vigilia juvenil.



Aunque ayer no arribó al país la reliquia de San Juan Bosco, los feligreses afirmaron que regresarán a dar la bienvenida al Santo patrono salesiano.

LA PRENSA/C. MALESPÍN

Para hoy están programadas varias misas en la capilla de María Auxiliadora. Posteriormente, la reliquia visitará la casa natal de Sor María Romero.

El programa de actividades, además, indica la realización de una misa en la Catedral a las 10:00 a.m. Esta misa sería oficiada por monseñor Jorge Solórzano, Obispo de la Diócesis de Granada; el Nuncio Apostólico, Henryk Nowacki; el clero de Boaco, Rivas y Granada.

Después, la urna de San Juan Bosco saldrá en caravana rumbo a Masaya.

El padre José Germán Escamilla, párroco de la capilla María Auxiliadora, dijo que el legado que dejó don Bosco al mundo es que la juventud es muy valiosa para el futuro de la humanidad, por lo tanto, hay que prevenir desde la familia que los muchachos sigan caminos incorrectos.

Explicó que don Bosco fue pobre, campesino y huérfano desde los dos años de

edad. Esto lo obligó a aprender muchos oficios que luego los compartió con los miles de jóvenes que rescató de las calles.

MAESTRO Y PADRE DE LA JUVENTUD

San Juan Bosco, también conocido como “maestro y padre de la juventud”, nació en Turín, Italia, el 16 de agosto de 1815, y falleció el 31 de enero de 1888, de 72 años de edad.

Escamilla recordó que San Juan Bosco visitaba las cárceles y al ver a tantos muchachos presos por cometer delitos, comenzó su legado que ahora se traduce en unas dos mil obras en el mundo, de las que en Centroamérica hay 32 y tres en Nicaragua.

Carteles, mantas y calles remozadas en la Carretera Panamericana Norte esperaron la llegada del Santo patrono salesiano al igual que los feligreses que acudieron al Aeropuerto Internacional.

Ver en la versión impresa las páginas: 7 A ,1 A